
   

 

 

 

          こんにちは 

今月は、日本人が最も愛する食材“たまご”を 

テーマにと思いました。 

実は、こちらに来て食材で一番驚いたのは、たまごがとても美味しいことで

す。 

東京ではスーパーで販売されている 200 円前後のたまごは、色が薄く、混ぜるときの感覚は“水”

そのもので、とろみを感じません。ケーキ用には別のものを購入していました。 

たまごを変えて焼いたケーキスポンジは、色はもちろん生地の食感も変わります。 

例えば、ポーチドエッグは、温泉たまごのようにトロっとした濃い黄身のほうが食欲をそそりま

すし、オムレツならオレンジ色の黄身よりすっきりとした黄色のイメージでしょうか。 

料理に応じてたまごの種類を使い分けることはできませんが、こちらのスーパーで販売されてい

るたまごは万能です。 

お店では、たまごが主役のオムライスや、クレムブリュレ（表面にパリパリになったカラメル層

が乗っている濃厚なプディング）などのスイーツをメニューに入れていきたいと思っております。 

いつもありがとうございます。 

 

 

 

こんにちは。絵本クリエイターの本多です。 

新年度になりましたね。３月 18 日（金）～22 日（水） 

にかけて、地域おこし協力隊の活動報告会の展示を絵本 

の館で行いました。 

足を運んで下さった皆様、ありがとうございます。 

自身の１年を振り返る機会でもあり、また他の隊員の活動を知

る良い機会にもなったので、気持ちを新たに新年度の活動構想を

立てています。時間を大切に、より充実した活動が出来るように

努めたいです。 

 絵本の館のロゴを作りました！中庭から見た、館の建物をイメ

ージしたデザインです。このロゴをプリントしたトートバッグを

絵本の館で販売する予定です。是非、町の外にも連れて行ってあ

げて下さい！ 

地域おこし協力隊通信 

〈本多隊員〉 

〈吉野隊員〉 
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３月に入り、雪解けも進んできましたね。 

今回の活動報告では、３月５日（土）・６日（日）に行ったイベントの様子を

お話ししたいと思います。前回の活動報告でも簡単にお話させていただきまし 

たが、５日（土）は牧場ロッジ内にてキヌア葉パウダーを使用したお菓子の試食会や村上 SYU 様に

よるピアノの演奏会がありました。 

 当日は約 20 名の方々にお越しいただき、キヌア葉お菓子を食べながら 1970 年代の約 50 曲の素敵

な音楽を楽しんでいただきました。 

６日（日）は主に外遊びのイベントを行い、山田お菓子屋さんのあんパンを使用し、ソリで雪山

を下りながら行う「パン取り競争」で盛り上がりました。 

５日（土）・６日（日）にご参加いただいた皆さん、ありがと 

うございました！今年は雪解けも早そうで、状況を見ながらにな 

りますがエアボード体験などの冬の遊びも３月一杯で終了になる 

のではないかと思います。 

今後、牧場では早々にゴールデンウィークへ向けての準備が始 

まる予定です。 

地域おこし協力隊 の Facebook
フ ェ イ ス ブ ッ ク

 ページ http://www.facebook.com/kembuchicok/ 

 

 

 

こんにちは、落合です。 

３月 18 日（金）～22 日（水）絵本の館にて地域おこし協力隊の今年度の

活動報告会を行いました。今回の活動報告会が剣淵町の協力隊について知っ 

ていただく機会になれば嬉しいです。 

 ３月 11 日（金）に絵本作家の宮西達也さんが来町されました。宮西さんは、絵本の里を創ろう会

会員投票でご当地ポストに依頼したい絵本作家さん１位となり、長年のご縁からご当地ポスト制作

にイラストを提供してくださいました。 

初めてお会いしたとは思えないほど親しみをもってお話ししてくださり、とても楽しい時間を過

ごさせていただきました。お渡しした謝礼は、今後の絵本の里づくりにと宮西さんから創ろう会へ

寄贈してくださいました。深く感謝いたします。 

皆さんが大切に築いてこられた絵本を通しての繋がりとご協力、サポートがなければ実現できな

かったことです。本当にありがとうございました。絵本の里剣淵町のご当地ポストとして写真撮っ

たりポストを利用したりと皆さんに愛着を持っていただけるポストになったら嬉しいです。 

〈中田隊員〉 

 
〈落合隊員〉 


